

Barcelona: Jugadores celebran su nueva Copa del Rey - Diario Trome

Escrito por Discotecas Barcelona: Google Noticias
Lunes, 01 de Junio de 2015 01:33 -

Diario TromeBarcelona: Jugadores celebran su nueva Copa del ReyDiario TromeLa noche del sábado varios jugadores del Barcelona siguieron las celebraciones por la obtención de la Copa del Rey en una discoteca. Neymar, por ejemplo, se reunió con un grupo de amigos en la sala de fiestas Sutton. Otros llegaron al restaurante ...y más »

Leer más: [Discotecas Barcelona: Google Noticias](#)